

«Wir sind Kirche» hofft auf Vorbildfunktion von Neupriestern

Mehrere junge Männer sind am Samstag in Bayern zu Priestern geweiht worden. **Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» setzt Hoffnungen in die jungen Männer.** Von den Bischöfen bekamen sie mahnende Worte mit auf den Weg.

«Wir sind Kirche» betonte, dass die Neupriester ihr Studium allesamt erst nach der Wahl von Papst Franziskus 2013 begonnen hätten und hoffentlich «seinem pastoralen Vorbild folgen werden», wie ein Sprecher am Samstag mitteilte. Angesichts rückläufiger Zahlen an neu geweihten Priestern einerseits und immer größer werdenden Pfarrverbänden andererseits forderte die Reformbewegung neue Zugangsbedingungen zum priesterlichen Dienst.

...

<https://www.welt.de/regionales/bayern/article232114213/Wir-sind-Kirche-hofft-auf-Vorbildfunktion-von-Neupriestern.html>

Zuletzt geändert am 27.06.2021